© Description de l'objet avec l'aimable autorisation de la Société d'histoire de l'art en Suisse SHAS

G S K S H A S

Tiré de: SHAS - Guide artistique de la Suisse. Berne. Tome 1, 2005 / tome 2, 2006 / tome 3, 2006 / tome 4a, 2011 / tome 4b, 2012 www.gsk.ch/fr

Usines d'Aluminium-Industrie AG (Chippis)

A la suite de l'implantation des usines d'Aluminium-Industrie AG (depuis 1963, Alusuisse, puis, depuis 2000, Alcan) à partir de 1905, la localité de Chippis connut un intense développement, démographique et urbain, dont témoigne son bâti durant les premières décennies du XXe s. : en moins d'un quart de siècle, entre 1907 et 1922 s'élevèrent successivement l'école, la poste (1907/10), le hangar des pompes (1915), la nouvelle église et la nouvelle cure (1922) ; les artifices furent également modernisés ; cette vague de constructions officielles s'accompagna également de l'édification de nombreuses maisons d'habitation privées. Parallèlement, le site d'occupation des usines d'AIAG fut rapidement saturé de constructions industrielles. Ainsi, le tissu bâti de Chippis témoigne d'un changement majeur dans la région, celui des débuts de son industrialisation.

